



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Das zuständige Mitglied der Wiener Stadtregierung wird ersucht, bei der Haltestelle der Linie 60 bei der Anton-Krieger-Gasse, Fahrtrichtung stadtauswärts, ein Wartehaus zu errichten.

Begründung:

Derzeit müssen die Kunden der Wiener Linien ungeschützt vor Wind und Wetter auf die Straßenbahn warten. Das Wartehaus soll Abhilfe schaffen. Ein entsprechendes Vordach an der Trafo-Station wäre schon ausreichend. Sollte das nicht machbar sein bzw. wider Erwarten die Platzverhältnisse die Errichtung nicht erlauben, wären nur geringe Arbeiten zur Beseitigung der dort befindlichen kleinen Böschung notwendig, um den erforderlichen Platz zu schaffen.